
第 2279 回例会 逗子ロータリークラブ 

11 月のお祝い 

ＷＷＥＥＥＥＫＫＬＬＹＹ  ＲＲＥＥＰＰＯＯＲＲＴＴ  

2008－2009 №20 2008 年 11 月 27 日
 

2008－2009 №20 2008 年 11 月 27 日
 

会長◆鈴木安之  会長エレクト◆臼井 浩  副会長◆矢部房男 村田典昭   会長◆鈴木安之  会長エレクト◆臼井 浩  副会長◆矢部房男 村田典昭   

幹事◆三宅 譲  ＳＡＡ◆桐田吉彦  会計◆市川 浩 ◇広報委員長：石田 隆 幹事◆三宅 譲  ＳＡＡ◆桐田吉彦  会計◆市川 浩 ◇広報委員長：石田 隆 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日・第 1・3 木曜日 12:30～13:30 第 2・4 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 例会日・第 1・3 木曜日 12:30～13:30 第 2・4 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場・逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6651 例会場・逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6651 

事務所・逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 事務所・逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 
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 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
本日は山地ガバナーの公式訪問です。後ほど菅原ガバ

ナー補佐から山地ガバナーの紹介をしていただきます。    

アメリカでは、大統領にオバマさんが決まりました。

黒人の大統領に変えていく力がすごいですね。対立候補

だったマケインさんも敗北後はオバマさんを称賛して

いるのもすごい。日本の場合は官僚は変わりませんが、

アメリカでは大統領が代わるとスタッフも代わる。いく

ら経済が破たんしていても案外立ち直りが早いのでは

ないか。大きな国ながら小回りが利いて、立ち直りに急

旋回をするのではないかと思われます。 
さて、11 月 27 日来逗する新天安 RC のメンバーが決

まり、申さんも来てくれることになりました。 
ロータリーも旧態依然をどう改革していくかが課題

ですが、菅原ガバナー補佐によりますと、山地ガバナー

も小回りが利いて改革に果敢に挑んでいるとの事、その

頑張りと努力に称賛の言葉を送ります。

 ■ 報 告                                          
三宅幹事：＊週報 横須賀 RC、横須賀北 RC、鎌倉北 RC、横須賀西 RC ＊米山国際交流会 12/13 ＊青少年交換

学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 12/6 ＊クラブ国際奉仕委員長会議 12/20 ＊第 2G 会長幹事会 12/8 
石黒 R 財団委員長：現在 1 ドル 100 円。R 財団寄付を宜しく。 
岩瀬 IA 委員長：逗子開成 IA クラブの報告を回覧します。 
 
 
 
 

 
2008-2009 年度クラブ会報 担当 予定表 

 日  №  担当 日  №  担当 日  №  担当 日  №  担当 日  №  担当 

12 月 4 日 21  篤 11 日 22  臼井 18 日 23  橘 25 日 24  横瀬  
1 月 1 日  休会 8 日  休会   15 日 25  篤 22 日 26  臼井 29 日 27  橘 
2 月 5 日 28  横瀬 12 日 29  坂井 19 日 30  渡邊 26 日 31  篤   
3 月 5 日 32  臼井 12 日 33  橘 19 日 34  横瀬 26 日 35  坂井  
4 月 2 日 36  渡邊 9 日 37  篤 16 日 38  臼井 23 日 39  橘 30 日 休会 
5 月 7 日 40  坂井 13 日 41  渡邊 21 日 42  篤 28 日 43  臼井  
6 月 4 日 44  橘 11 日 45  横瀬 18 日 46  坂井 25 日  休会  

出席報告 会員数 43 名（出席免除 6 名） 出席数 23 名 出席率 62.16％ 前回修正出席率 62.16％

ゲスト RI 第 2780 地区 山地裕昭ガバナー  第２グループ 菅原光志ガバナー補佐 

本日の進行(18:30) 

新天安 RC・葉山 RC・ 

逗子 RC 合同懇親会 

―次回のお知らせ― 

12 月 4 日(木)(12:30) 

年次総会 
次々年度会長・次年度理事選挙

次週 12 月 4 日（木）例会 12：30 （カンティーナ） 
年次総会 次々年度会長の選挙および、次年度会長を除く次年度 
     役員および理事の選挙を行います。是非ご出席下さい



 ◆      山 地 裕 昭  ガ バ ナ ー 公式訪問        

卓話 本日は 62 クラブ目の公式

訪問です。今年の月信には月桂樹

の物語を載せています。ポール・

ハリスが東京 RC の例会場・帝国

ホテルにお手植えした月桂樹の 2
世です。その時“なぜロータリー

を作ったか”との問いに“寂しか

ったから”と答えた、という話に

私はほっとしました。高い理想を持った雲の上の人のよ

うにと思っていましたが、1905 年ロータリー創設の時

の有り様がよくわかりました。 
今日はロータリーの歴史的背景を確認の意味で振り

返りながら、これからのクラブの有り様を考えてみたい。

1905 年：寂しさからシカゴクラブが誕生、親睦と相互

扶助を目的に始まった。拡大の理念はなかった。 
1907 年：ロナルド・カーターの意見によって路線を変

更し世のため人のための事を考えようというクラブに

変わった。1908 年：入会したｱｰｻｰ・F.シェルドンが世

のため人のためという概念を「サービス・奉仕」という

概念に集約した。ロータリーの精神を地域社会に広めて

いく拠点としてロータリー・クラブを各地につくるとい

う拡大の理念が確立する。1915 年：サンフランシスコ

国際大会で個人倫理の問題として集大成され全分野の

職業人を対象とする倫理 
訓ができﾛｰﾀﾘｱﾝの主体性 
の確立をみた。1922 年 
：運動体として完成し標 
準クラブ定款を定め組織 
として確立し、ロータリ 
ーの綱領が出来て国際ロ 
ータリーが形成された。 

現在、世界でも日本で 
も会員減少の歯止めはき 
かない。経済だけが原因 
ではない。観客席にいる 
人が多くなっている。今こそ CLP（クラブ独自の発想で

良い）を手段としてクラブの充実に努力することが求め

られている。

 
質疑応答 事業の継続・マンネリ化への対応は？・・地域の子ども

達やボランティアを巻き込んだり、スパンを考えてや

るとエネルギーが出てくる。 
逗子クラブの色と形と匂いは？・・暖かく、色は一つで

なくマーブルの中に良い味を出している。 
決議 23-34 の声明文が削除されかかったのはなぜ？・・

ポリオ事業継続の問題。現在に合わない部分がある。 
ロゴマークは、大きな愛感じる素晴らしいもの・・子供

たちが希望や夢を抱かなければならない。そういう地

域社会をつくっていくという意味である。 公式訪問といえば緊張したもの、今はリラックス。行う

事業では、参加する会員がコミュニケーションをとって

いくことに意義がある。 
旧態依然でなく、会費は少なく、組織もシンプルが良

い・・日本からも意見を発したら良い。 
日本は地域性が強く流動性が少ない。ロータリーは全国

にある。もっとフリーに動けば良い・・検討の余地あり。 
定款・細則に縛られず、こういうグループではクラブな

りの個性で自由に協力し合ってやっていけば良い。 
インターアクトの生徒が減少している。学校を増やしま

しょう・・2 つのグループで計画がある。慎重に進める。 
出席免除会員でも出席したら％に含めては？・・免除は

理事会で解除できます。

（発言者：安藤、松井、渡邊、山科、臼井、岩瀬、福嶋、矢部(光)、坂井、村田 各会員) 
■ ニコニコ BOX   （４５．０００円）                      
山地裕昭ガバナー…今日の公式訪問は、私にとって良き

記念日になるでしょう。 
菅原ガバナー補佐…小田原湯本のゴルフで鈴木会長は

頭をつかって優勝しました。 
鈴木(安)君…山地ｶﾞﾊﾞﾅｰ、菅原ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えして。 
村田君…山地ガバナーようこそ。誕生祝に感謝。 
三宅君、市川君…山地ｶﾞﾊﾞﾅｰ、菅原ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐よろしく。 
臼井君、橘(武)君、横山君、矢部(光)君、湊屋君、 
山本(由)君…山地ｶﾞﾊﾞﾅｰ、菅原ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ようこそ。 
岩瀬君…山地ガバナー補佐ようこそ。今年は地区インタ

ーアクトで台湾に行ってきます。 
石黒君、毛利君、山科君、坂井君…山地ガバナーをお迎

えして。 

桐ケ谷君…山地ガバナーの公式訪問に感謝。 
山口君、河野君…公式訪問ありがとうございます。 
福嶋君…ガバナーを迎え、良い天気です。 
松井君…山地ガバナーようこそ。鈴木(安)会長、ゴルフ

コンペ優勝おめでとう。二日酔いで？ 
安藤君…ガバナーをお迎えして。来月はミリタリーで忙

しいです。 
杉本君、渡邊君…山地ガバナーウェルカム。今日の好き

日においでいただき感謝です。 
山本(三)さん、桐田君…公式訪問の成功・盛会を！ 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４５．０００ 
         累計  ￥   ７６１．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 


